

NEWS 春日井東 2号

2009年
5月8日(金)
春日井東高校

けやき合宿特集号

4月23日(木)24日(金)の1泊2日で、新入生は郡上高原で行われた、「けやき合宿」に行ってきました。



「けやき合宿」は、新入生のオリエンテーションの仕上げとして行われる行事です。

両日とも、晴天に恵まれ予定したすべての行事ができました。

初日は、軽い運動や学習オリエンテーションなどの行事の後、校歌発表会をしました。

2日目は、朝の集いの後、オリエンティング&飯盒炊さんの活動、そして開校式と日程をすべて順調に行うことができました。

2日目のメイン行事、オリエンティング&飯盒炊さんとは、1つの班が2グループに分かれ、1つは飯盒炊さんの準備をし、もう1つ

はオリエンティングで飯盒の材料などを探し集めてくるといふ行事です。みんなの気持ちと行動とがひとつになることを目的にしています。



4月の行事

4月24日(金)、2年生と3年生は、バス遠足に出かけました。

2年生は知多半島の矢梨(やなし)へ潮干狩りに行きました。どっさり採ったアサリは家への「おみやげ」となりました。

3年生は、三重の長島スパランドで、自由に、いろいろな乗り物に乗って楽しんでいました。

